



Foto: Klemens Fellner

◀ Christa Holzinger vor dem Info-Waggon, der einen neuen Besitzer hat.

Kurz vor der Baupause im Sommer wird Gefährt verkauft:

## Info-Waggon für RegioTram kehrt auf Schienen zurück

Ruckzuck hat Bahnenbetreiber Stern & Hafferl einen Käufer für den Info-Waggon gefunden, in dem sich Interessierte seit Beginn der RegioTram-Baustelle über den Fortschritt der Arbeiten schlau machen können. Aus Platzgründen muss er demnächst weichen, wird aber wieder auf die Schienen zurückkehren.

Aus Platzgründen und weil die Nachfrage nicht mehr so groß ist, wird der Info-Waggon, in dem Christa Holzinger von Stern & Hafferl über die Baustelle informiert, verkauft. Die Firma setzt auf Modernität, trennt sich deshalb von dem historischen Fahrzeug. In-

nerhalb weniger Tage hat sich ein Käufer gefunden. Wer es ist, will Holzinger noch nicht verraten. Nur so viel: „Der alte Waggon kehrt wieder auf die Schienen zurück.“

Inzwischen laufen die Arbeiten für die RegioTram – also die Verbindung der Bahn nach Vorch-

dorf mit der Straßenbahn – auf Hochtouren. An der Traunbrücke wird noch bis Ende Juli gearbeitet, beim Trauntor werden demnächst die letzten Gleise verlegt. Nach einer Pause im August geht es im September mit der Baustelle wieder weiter. Bis Juli 2018 wird dann die andere Seite der Brücke erneuert. Stadtchef Stefan Krapf ist froh, wenn die Bauzeit überstanden ist: „Für die Geschäfte ist das jetzt eine schwierige Phase. Aber man kann die Innenstadt von beiden Seiten erreichen.“

